



4 Pièces

84 m²

Réf. P06-676

800 000 €

Paris 20^Eme

Appartement à vendre (75020)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 20 - Ménilmontant Sotheby's International Realty vous propose ce spectaculaire appartement en dernier étage sur les hauteurs de Ménilmontant, offrant une vue exceptionnelle et panoramique sur tout Paris. Au 9ème et dernier étage sur cour en angle, sans vis-à-vis, cet appartement de 84m² au sol avec possibilité d'aménager un espace dédié au télétravail tout en admirant Paris, est baigné de lumière avec une double exposition Sud-Ouest, Sud Est. L'appartement se compose comme suit : une grande pièce de vie de 38m² donnant sur balcon par une grande baie vitrée, une cuisine aménagée et équipée ...

Sotheby's International Realty offers you this spectacular top-floor apartment in the heights of Ménilmontant, with an exceptional panoramic view over the whole of Paris. Located on the 9th and top floor on a corner courtyard, this 84 sqm (904 sqft) apartment, with the possibility of creating a dedicated telecommuting space while admiring Paris, is bathed in light with a double South-West, South-East exposure. The apartment comprises a large 38 sqm (409 sqft) living room opening onto a balcony via a large bay window, a fitted and equipped kitchen semi-open onto the living room, two bedrooms (10 ...

PARIS EST SOTHEBY'S IR

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

